

Gobierno descarta presiones: Seremi de Salud sale de su cargo por mala evaluación

El Delegado Presidencial Regional, Galo Luna Penna, descartó presiones en la salida del Secretario Regional Ministerial de Salud, Darío Vásquez; y fue enfático en aclarar que «las razones de la renuncia de la autoridad responden a una mala evaluación de su gestión, y que están avaladas desde la Subsecretaría de Salud Pública».

«Más allá de cualquier criterio técnico, las autoridades que responden a una confianza del Presidente de la República deben necesariamente medir sus decisiones con un criterio con dimensión social y las consecuencias que pueden generar en la economía, y lo que conversamos



con la Subsecretaría de Salud es que hubo problemas en la comunicación de riesgo y la proporcionalidad de las medidas adoptadas para distintos casos», indicó Luna.

Para el Delegado también existieron problemas en el programa de fiscalización de la temporada estival, pues hubo una negativa permanente del Seremi en participar junto a los equipos de seguridad en el control al comercio ilegal, «si queremos proteger la vida de las personas no podemos tener un sesgo o parcialidad, como Gobierno debemos cuidar todos los espacios en donde la población esté expuesta», aclaró.